

Retour sur la journée sportive au parc aventure du Balmberg

La journée sportive du mercredi 25 octobre 2023 était prévue au parc aventure du Balmberg. Près de 25 apprenti-e-s se sont ainsi retrouvés à 10h30 à la gare de Soleure pour prendre le bus jusqu'au parc d'accrobranche. Une fois sur place, nous avons commencé par un en-cas afin de prendre des forces pour l'ascension, puis suivi une brève instruction. Et enfin: en route pour l'aventure! Après trois heures sur les parcours, nous étions toutes et tous relativement gelés et mouillés, mais néanmoins heureux. Le temps peu idéal n'a pas entamé notre motivation et nous nous sommes vraiment bien amusés.

En tant que membre de la communauté sportive de login, j'ai eu la chance de pouvoir organiser cet événement, ce qui a incontestablement apporté une touche de nouveauté dans mon travail quotidien. En bref, cette journée sportive au parc aventure du Balmberg a été un véritable succès.

Un grand merci à l'ensemble des participant-e-s!

Lenia Bühler

Apprentie EC S&A de 2e année

